
 

 

 

 

 

 

 

 

 

協議内容 

１ 会長挨拶  

 

２ 報  告 

○ 現状報告 

  生徒の様子【部活動（硬式野球部等）】 

  卒業生の進路について 

  中学校との連携について 

  特色化選抜の状況について 

  一般選抜・一般出願状況について 

  今後の学校行事について 

      

３ 協  議 

○ 資料説明 

  令和５年度 南部高校 龍神分校 学校評価 

   【生徒評価・保護者評価・教職員評価・学校運営協議会評価（外部）】 

令和４年度 南部高校 龍神分校 学校評価 

   【生徒評価・保護者評価・教職員評価・学校運営協議会評価（外部）】 

  令和５年度学校評価シート 

   【自己評価】 

 

○ 協  議（意見交換・提案等） 

  今年度卒業生の進路について 

   ・良い結果を残すことができている。 

    生徒もよく頑張ったが、先生方の頑張りのおかげだ。 

   ・就職者は県外への就職ですか。 

   ・進学先や取組のようすをもっと「見える化」する必要がある。 

  学校評価について 

   ・重点的に課題を持って取り組む。 

   ・１年ではなかなか結果は着いてこない。３年計画とし、今年がその１年目と考えて 

次年度へ継続していってはどうか。 

   ・先を見据えて、様々な取組を計画的に進めていく。そして、それを「見える化」して 

いくことが大切。 
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・「合格体験記」等の、進路の見える化を進める必要がある。 

・制服を変える取組を進める。 

   ・施設の有効利用は進んでいるようだ。地域の方々に調理室を開放し、龍神の食材を使い、 

生徒と一緒に実習を行うことができた。 

   ・保護者は学校のことをよく見ているし、こどもたちのこともよく見ている。家での会話で、 

こどもが好きな先生は親も好きになるし、信頼もするようになるのではないか。 

 

   ※今後も、できるところから取り組んでいこう。 

４ その他 

 

５ 学校長挨拶 

      ・次年度についての連絡 他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


